



ご入学おめでとうございます！

4月10日(水)に、平成31年度入学式を行いました。41名のピカピカの新一年生を迎えて、全校児童数は、224名になりました。緊張の中にも、元気いっぱいの新一年生の姿が、とても印象的でした。また、「新一年生や保護者の方に、『いい学校だなあ』と思ってもらおう」をめあてに、新一年生のお世話をする5・6年生の姿は、本当に頼もしいものでした。琴浦南小学校の機関車としての強い自覚を感じることができて、とてもうれしく思いました。入学式の出来事について、ご家庭でも話題の一つにしていだければと思います。



入学式の様子



代表児童の歓迎の言葉



在校生の歓迎の言葉



入学式に出席した5・6年生の様子

離任式！

4月11日(木)5校時に、離任式を行いました。平成30年度末の異動で、7名の先生方が、転退任しました。子ども達にとっては、今までお世話になった先生方とお別れをする会です。離任式には、3名の先生方が来てくださいました。最後は、会場いっぱいの拍手の中で、子ども達の作る花道を通っていただきました。先生方から教わったことやお世話になったことは、これからも子ども達の心にずっと大切に残ると思います。



お別れの言葉と花束贈呈



子ども達の間を歩いて退場する先生方の様子



校庭の桜

<ちょっと一言>

動き出せば、景色が変わります。